

Verbier, le 2 décembre 2023

ASSEMBLEE GENERALE 2023



Le Flocon, Téléverbier aux Attelas

Accueil

Le président ouvre l'assemblée en saluant les membres présents.

Il salue les personnalités présentes :

- V. Michellod, président d'honneur et vice-président de la Commune

- P. May, directeur de l'ESSV

Il excuse :

- Y. Holmstedt, retenu à l'étranger par des obligations professionnelles

- P. Roux, qu'un problème de mobilité empêche de monter aux Ruinettes

Le président rappelle que cette AG a été convoquée selon les statuts. L'ordre du jour a été envoyé avec la convocation. Personne ne demande de modifications. Le président passe ainsi aux différents points.

1. Contrôle des présences

Celui-ci est effectué sous forme de listes qui circulent dans la salle. Le président demande à chacune et chacun de s'assurer que tout le monde a rempli la liste avant de quitter la salle.

2. Approbation du PV de la dernière AG

Le président relève que le PV de l'AG 2022 a été publié sur le site internet du Ski Club. Personne ne demande la lecture

Le PV de l'AG 2022 est approuvé à l'unanimité. Le président remercie Claudine et tous les auteurs de rapports pour son élaboration.

3. Rapport du Président

-La parole est au président :

Je ne vais spoiler les rapports des chefs des différents groupes qui vont vous faire tout à l'heure le bilan de la saison passée.

Comme il s'agit de mon dernier rapport en tant que président, comme je l'avais déjà annoncé à cette même place l'année passée, je vais plutôt jeter un regard rétrospectif sur les 18 ans que j'ai passés dans cette fonction.

Je dois tout d'abord vous avouer que je ne savais pas trop dans quelle aventure je me lançais. J'avais bien déjà deux ans d'expérience au comité quand j'ai accepté de reprendre la présidence. Mais jamais je n'aurais pensé que notre club vivrait une telle évolution.

Cette évolution découle de plusieurs facteurs. Il y a tout d'abord la démographie. Au début des années 2000, la population de Verbier commence une transformation importante. Les authentiques locaux sont de moins en moins nombreux, résultat d'un brassage d'origines entre résidents, saisonniers, propriétaires de résidence secondaire, ou encore hôtes réguliers. Les prix de l'immobilier entraînent également un déplacement toujours plus marqué des habitants à l'année vers la vallée.

Il y a ensuite l'accroissement de l'offre sportive pour les jeunes. Au tournant du millénaire, nos enfants peuvent pratiquer bien plus de sports que le ski et le foot. Leur emploi du temps se complexifie considérablement, ce qui ne facilite pas la tâche des parents. Parents qui doivent bien souvent jongler entre leurs obligations professionnelles et les plannings de leurs futurs champions.

Depuis quelques années, des écoles privées se sont également développées à Verbier, ce qui a incité de nombreuses familles de venir s'installer à Verbier. Ces écoles ont développé leurs propres programmes d'entraînement de ski. Dans le même temps, les écoles de ski ou des structures privées comme le Team Philippe Roux ont elles aussi proposé des offres qui visent à satisfaire les attentes de la clientèle de Verbier.

Tout ceci pour vous dire que durant 18 ans, le Ski Club Verbier a dû adapter son fonctionnement pour suivre ces diverses évolutions. Dans un premier temps, nous avons dû restreindre le nombre de jeunes dans nos groupes. Notre comité de bénévoles ne parvenait en effet plus à gérer les quelque 200 enfants des différents groupes encadrés par trois écoles de ski. Nous avons donc donné la priorité aux enfants scolarisés à Verbier. Ce ne fut pas la période la

plus facile, je dois vous l'avouer. J'ai vécu deux assemblées générales très tendues et quelques situations assez incroyables. Je repense à ce jour du concours du Ski-Club où j'ai annoncé cette réorganisation. Une maman est alors venue me voir en aparté et m'a dit qu'elle ne comprenait pas notre décision car elle ne savait ce qu'elle allait faire de ses enfants pendant qu'elle irait faire de l'héliski avec son mari.

Mais avec le déplacement de nombreuses familles dans la vallée voire dans la vallée du Rhône, nous avons encore dû revoir nos critères. Nous avons également dû nous adapter aux changements de Ski Valais, avec l'apparition des centres d'entraînement régionaux. Nos réflexions ont porté sur nos investissements pour la formation de jeunes compétiteurs, qui ne faisaient sens que sur le long terme. Nous avons donc dû attirer l'attention des parents sur la durée de l'engagement dans le club. Ce qui n'est pas une évidence dans une époque où les changements rapides sont la règle. Pour ne laisser personne sur le bord de la piste, nous avons mis en place le groupe Fun+, pour permettre aux enfants qui le souhaitaient de continuer à s'entraîner dans les piquets sans faire toutes les courses. Nous avons également été confrontés à la concurrence du freeride, qui intéresse toujours plus d'enfants et des enfants toujours plus jeunes. Nous avons donc tenté l'expérience du groupe freeride. Mais nous nous sommes rapidement aperçus que nous n'avions ni la structure ni les moyens de concurrencer les offres des écoles de ski ou du Freeride World Tour.

Nous nous sommes aussi demandé comment motiver nos jeunes à rester dans le monde du ski, que ce soit comme entraîneur ou professeur de ski par exemple. C'est de cette réflexion qu'est né le groupe Explo.

Mais assez parlé des soucis rencontrés. 18 ans de présidence, ce n'est pas que ça. C'est aussi un nombre incalculable de bons moments partagés. Il y a eu toutes ces courses que le club a organisées, seul ou avec d'autres clubs de la région. C'est du travail. Mais quel bonheur de voir nos athlètes rayonner de plaisir simplement parce qu'ils pouvaient courir sur leur piste. Il y a aussi eu toutes ces victoires, ces podiums, ces titres remportés par nos jeunes au niveau régional, cantonal, national ou international. Autant de moments de fierté qui constituent un énorme boost pour la motivation.

Je repense aussi à ces fondues organisées au départ de courses à Vichères-Bavon, aux séances de comité qui se terminent parfois autour d'un bon repas, aux assemblées générales qui se terminent toujours par un bon repas et même certaines fois au Pub Mont-Fort, à ces journées du concours du Ski-Club où règnent avant tout la bonne humeur et la convivialité.

18 ans de présidence, c'est un sacré bail et je ne vous cacherai pas que sur la fin, la motivation a connu quelques coups de mou. J'y ai vu le signe qu'il fallait passer la main, malgré l'insistance de plusieurs d'entre vous pour que je reste. Juste encore quelques années qu'ils disaient. L'année dernière, j'ai fini par arrêter ma décision et j'ai eu la chance qu'Ami ait accepté de reprendre le flambeau. Je le remercie sincèrement et je lui souhaite plein succès. J'aimerais aussi remercier toutes les personnes – et elles sont nombreuses- que j'ai côtoyées au sein du comité. Merci à toutes et tous pour votre travail, votre soutien et tous les bons moments partagés. Je sais que vous allez continuer sur cette voie et faire encore mieux.

J'aimerais aussi vous remercier vous toutes et vous tous, les membres, sans qui ce club n'existerait tout simplement pas. Merci aussi à vous, les athlètes du club, actuels et anciens, pour tous les moments de joie et de fierté que vous m'avez procurés.

Pour conclure, j'aimerais adresser un merci particulier à mes enfants, dont la motivation pour le ski m'ont amené au ski-club comme papa puis la suite qu'on connaît ; et merci surtout à ma chérie, Françoise, pour sa passion toujours intacte pour le ski, sa compréhension et son soutien durant toutes ces années.

Longue vie au Ski-Club Verbier !

Le président remercier les sponsors :

- L'Ecole Suisse de Ski de Verbier, pour l'excellente collaboration
- Verbier/Val de Bagnes Tourisme et Promotion, qui met notamment à disposition de nos jeunes athlètes des tours de cou et des casquettes que les athlètes sont priés de porter s'ils montent sur un podium, ce que nous souhaitons voir souvent.
- Corthay Bois
- Attitude Verbier
- Philippe Roux Sports
- Bruchez Gaillard.

Il remercie également les nouveaux sponsors :

- Serge Albertini
- Agence Eugster SA

4. Rapport des Chefs OJ et des responsables de groupe

- Groupe compétition, Chefs OJ : Oscar et Fanny ; voir rapport en annexe
- Groupe explo FUN +: Seb ; voir rapport en annexe
- Groupe Master : Eric ; voir rapport en annexe
- Groupe Fun

Le groupe Fun était formé de 3 groupes encadré par 3 entraîneurs principaux : Samantha, Rachel et Arnaud
Samantha est la responsable des Fun, appuyée par nos chef OJ et Seb en cas de besoins

5. Lecture des comptes

- Parole à Melissa

La saison 2022-2023 était une année sans PDG donc avec moins de recettes. Le résultat est une perte de CHF 11'000. Les charges sont à hauteur de CHF 105'000 avec comme principaux postes les frais d'entraîneurs et compétition CHF 85'000, les frais divers CHF 2'400, les Cotisations à Swiss Ski et Ski Valais CHF 11'000 ainsi que les événements et les stades CHF 6'500. Les produits totaux sont à hauteur de CHF 94'000 avec les principaux revenus suivants, cotisation CHF 26'000, les subsides CHF 18'000, recettes d'entraînement, manifestation et autre 14'000.

6. Rapport des vérificateurs des comptes

- Lecture par Sylvette

- Patrick Dumont est excusé.

7. Approbation des comptes et décharge au comité

Les comptes sont acceptés et décharge est donnée au comité. Le président remercie Melissa Corthay pour son travail. Sylvette et Patrick sont également remerciés.

8. Admissions/Démissions

Les nouveaux membres sont acceptés par acclamation

La liste est transmise en annexe du PV

9. Elections statutaires

Au niveau du comité, nous devons enregistrer deux démissions.

Pierre-Yves Délèze et Yngve Holmstedt

Mesdames et Messieurs les membres du comité,

Mesdames et Messieurs les membres,

Chères et chers amis,

Par ces quelques lignes, je confirme ce que j'ai déjà annoncé lors de l'assemblée générale de 2022 : je vous présente ma démission du poste de président du Ski-Club Verbier.

Après deux ans au comité et dix-huit ans à la présidence, je pense qu'il est temps que je passe la main. Le développement du club nécessite des forces vives et de nouvelles idées.

J'aimerais ici remercier toutes les personnes que j'ai eu la chance de côtoyer au sein de ce comité au fil des années.

Ensemble, nous avons fait évoluer la structure pour qu'elle corresponde au mieux aux attentes de ses membres. Ce ne fut pas toujours une tâche aisée, mais la cohésion de l'équipe nous a toujours permis de trouver des solutions.

J'ai également beaucoup apprécié l'ambiance amicale et conviviale qui règne dans notre comité et dans notre club.

J'ai eu la chance de passer un nombre incalculable de bons moments et de nouer de belles amitiés qui, je l'espère, dureront encore longtemps.

Si je quitte le comité, je ne quitte pas le club. Je retourne dans les rangs des membres et je me mettrai bien entendu à disposition comme bénévole au besoin et dans la mesure du possible.

Pour conclure, j'aimerais remercier tous les membres pour la confiance accordée tout au long de ces dix-huit ans de présidence. Je souhaite plein succès à mon successeur Ami Oreiller ainsi qu'à tout le nouveau comité.

Vive le ski ! Vive Verbier ! Vive le Ski-Club Verbier !

Pierre-Yves Délèze

Chères amies et Chers amis,

C'est avec regret que je vous informe de mon impossibilité à assister à l'AG.

Ce week-end, j'ai reçu une nouvelle offre en tant que skipper pour une traversée de l'Atlantique qui débute ce vendredi. Par conséquent, je ne serai malheureusement pas retour avant le 7 décembre.

Je vous écris également pour annoncer formellement ma démission de mon poste de membre du comité du Ski Club Verbier, une position que j'ai fièrement occupée pendant de nombreuses années. Servir au sein du comité a été une expérience joyeuse et épanouissante, notamment en soutenant l'intérêt des enfants pour le ski alpin.

Cela a été à la fois un plaisir et un privilège de faire partie du comité, contribuant à la croissance et au succès du club. Les liens de camaraderie et les amitiés forgées au cours de mon mandat resteront des souvenirs chéris. La passion partagée pour la promotion du ski alpin et la création d'une communauté solidaire ont rendu ce parcours extrêmement gratifiant.

Je sais que le club est entre de bonnes mains, et je suis convaincu qu'il continuera à prospérer dans la poursuite de ses objectifs. Je tiens à exprimer ma plus profonde gratitude à l'ensemble du comité, aux membres du club, aux enfants et à la communauté plus large pour le soutien et la collaboration au fil des années. Les souvenirs et les expériences acquises au cours de mon mandat resteront à jamais gravés dans mon cœur.

*Je souhaite au Ski Club Verbier un succès continu et une croissance dans toutes ses futures entreprises. Je resterai un fervent partisan et un volontaire **actif**.*

Merci encore pour ce voyage incroyable. Cordialement,

Yngve Holmstedt

Suite à ces deux démissions, le comité propose de compléter le comité par la nomination :

1 Arnaud Rossier

- un passionné de ski, ancien compétiteur, membre de l'ESSV
- un passionné de la région, de ses montagnes et du tourisme
- le papa de plusieurs enfants dont deux Jules qui est en compétition et Emile en Fun

Élection par applaudissements

Remerciement à Arnaud pour avoir accepté de s'investir pour le club

2 Ami Oreiller pour la présidence

- Ami a accepté de reprendre le poste
- Plus besoin de le présenter : il a skié dans les cadres de l'équipe de Suisse, membre du comité, entraîneur, ...

Élection par applaudissements

Remerciement à Ami pour avoir accepté de s'investir pour le club

10. Activités pour la saison 2023/2024

- des courses FIS ou Coupe d'Europe se préparent sous l'égide du Verbier St-Bernard Ski-Team ; dates à confirmer
- PdG (avec une patrouille de membres du comité Ami-Louis-Christophe et un remplaçant de luxe D. Yule), nous aurons donc bien entendu un stand

Dans les deux cas, nous aurons besoins de bénévoles => le comité reviendra vers vous en temps voulu

11. Divers

Au nom du comité, le président aimerait remercier une personne dont l'action ne se voyait pas beaucoup, mais qui est de la plus haute importance : merci à Francine Janet-Moreillon de s'être occupée des inscriptions de nos jeunes aux courses.

Aucune demande de parole ne provient de l'assemblée.

En conclusion, le président remercie Téléverbier pour la logistique de cette assemblée qui a dû être déplacée au Flocon en dernière minute et la mise à disposition du restaurant. Il souhaite un bon appétit à tout le monde pour un repas, pris en charge par le Ski Club.

La séance est levée à 12.15

Démission 2022-2023

Iseli Gabriel
de RAAD ISELI Christina
Künzler Marcel
Bonifetto Giovanni
Crettaz Anne-Françoise
Crettaz Gilbert
Favre Jacques
Moulin Estelle
Raetz Bertrand
Weber Bruce
Descoeudres Thibaut
Persyn Frank
Raspanti Michel
Renardet Paul
VAILLY Laure
MATSSON Johanna
Emery Virginie (Oreiller)
FAIRHALL Marcus
Gaillard Pierre-André
Meier Phil
Vuarnier Pascal
Bocquel Dimitri
Galicia Joan
Taudien Jürgen
BURTIN Jean-Luc et Leonie
PETERSSON Gert
GRECH Thomas
O'Connor Jonathan
Luisier Emmanuelle
Baksh Géraldine

Nouveaux membres 22-23

Famille	Davidsson
Famille	Blei et Vangelisti
Famille	Treuthardt
Famille	Bayley-Slater
Famille	Hollis
Famille	Astrup et Guro
Famille	Bodart Maxine
Famille	Blei et Luzzati
Famille	Scott
Famille	Leijonhufvud
Famille	Produit
Famille	Cappi
Famille	Hewison
Famille	Richard
Famille	Luisier
Famille	Jacobson
Monsieur	Zbinden Adrian
Famille	Elfverson
Madame	Desimpel Julie

RAPPORT DU GROUPE COMPETITION - AG

SAISON 2022-2023

Saison passée :

Bonjour à tous,

Au niveau du groupe compétition, nous avons eu beaucoup de plaisir à skier avec un groupe d'enfants et une équipe d'entraîneurs motivés.

Comme l'hiver dernier, le fait qu'il y ait plusieurs groupes différents au ski-club nous permet d'avoir des groupes plus petits et plus homogènes et de travailler de manière ciblée.

Notre objectif général était d'améliorer l'ambiance de club, autant entre les enfants, mais surtout également entre les parents et différents membres du ski-club. Nous en tirons un bilan plutôt positif et nous continuerons de mettre l'accent sur ça. En effet, nous sommes un club, et l'esprit de famille et l'amitié sont les valeurs qui nous permettent de garder notre motivation. Nous sommes conscients que notre ski-club, pour plusieurs raisons, ne peut pas objectivement être comparé aux autres ski-clubs de notre région. Cependant, nous pensons vraiment que nous avons encore beaucoup à faire pour recréer une ambiance de club digne de ce nom.

De notre côté, nous continuerons à tout mettre en œuvre pour favoriser notre esprit d'équipe, mais nous comptons vraiment sur vous tous pour y contribuer également. Ça peut être tout simple : le simple fait de se regrouper dans les courses rend la longue journée bien plus agréable pour tout le monde, organiser un pique-nique aux courses ou lors de l'entraînement de samedi, attendre la cérémonie des résultats et profiter de ces moments-là pour échanger avec les entraîneurs de tout le Verbier Saint-Bernard Ski Team. Il n'y a rien de mieux pour l'ambiance du club que de donner un coup de main lors des différents événements qui sont organisés. Merci d'avance à tous.

Dans cet esprit, la saison dernière nous avons organisé plusieurs choses pour les enfants : la coupe du Monde de Crans-Montana avec Ysaline et notre traditionnel slalom parallèle durant les vacances de Carnaval. Nous nous sommes également rendus à Bruson pour encourager nos champions aux Championnats suisses. Malheureusement, la course n'a pas pu avoir lieu mais les enfants sont rentrés avec des élèves pleins les yeux et des signatures plein la veste 😊. Finalement, en fin de saison, nous avons encore fait une sortie 4 Vallées et nous avons passé une magnifique journée au Laser Game de Villeneuve, suivie d'une excursion au bord du lac Léman. C'était génial !

Dans l'ensemble, la saison 2022-2023 s'est super bien déroulée. Les groupes U12 U14 et U16 du Verbier Saint-Bernard Ski Team ont eu une superbe préparation estivale et automnale. Nos jeunes de 2011, tous des garçons, qui voulaient obtenir leur qualification à Ski-Valais se sont particulièrement démarqués lors du test technique, ce qui montre leur motivation, leur implication et le rigueur. Bravo les gars, ce n'est pas passé inaperçu. Les cadets ont également fait une superbe saison, Olivia et Jules ont notamment obtenus des brillants résultats lors de la finale cantonale à Veysonnaz. Bravo à tous les enfants, rien ne nous fait plus plaisir que de voir votre sourire quand vous skiez. Bravo également aux plus grands, OJ et plus vieux. Vous êtes des modèles pour les plus jeunes et quel plaisir de vous suivre depuis toutes ces années. Continuez à vivre vos rêves et à nous vendre du rêve !!!

On profite encore de ce moment pour remercier Ysaline, Margaux, Arthur, Seb et Ami d'entraîner avec nous toute cette belle équipe et d'être des amis et collègues sur qui on peut compter en permanence. Un grand merci aussi à Patrice Janet d'avoir entraîné avec nous. Il ne sera plus avec nous cette saison, ayant d'autres projets. Son expérience et sa passion pour le ski nous ont beaucoup apporté. Merci beaucoup aussi à son épouse, Francine, qui s'est chargée d'inscrire tous les enfants pour chaque course de la saison.

Saison prochaine (2023-2024)

Pour la saison prochaine, nous gardons le même enthousiasme.

Nous serons accompagnés quasiment par la même équipe d'entraîneurs, sans Patrice. De plus, Ingrid Bovay, la maman de Nina et Jack, a accepté de compléter l'équipe et viendra surtout les mercredis. Merci Ingrid, on se réjouit de pouvoir compter sur ton enthousiasme pour le ski, tes connaissances, ton expérience et ta douceur avec les enfants.

En fin de saison passée, nous avons demandé aux parents de remplir un questionnaire. Celui-ci avait pour but de mieux cibler les besoins et les avis de chacun, afin de nous améliorer pour la suite. Nous vous remercions tout d'abord pour votre confiance. De manière générale, vous êtes très satisfaits de ce qui est mis en place. Trois points sont revenus plusieurs fois et sont donc à améliorer, mettre en place ou discuter.

Le premier concerne l'analyse vidéo : nous essaierons d'en faire plus souvent et de trouver les moyens logistiques les plus simples et efficaces. Il faut cependant garder en tête que jusqu'à un certain âge, il faut être prudent avec cet outil.

Le deuxième point concerne la technique et le ski-club dès que nous pouvons aller sur le stade. Nous allons mieux nous organiser, pour pouvoir regrouper les enfants ayant les mêmes erreurs techniques et les sortir des piquets plus régulièrement pour aller travailler certains aspects en libre. Merci de nous y avoir rendus attentifs.

Le troisième et dernier point concerne la préparation physique. Jusqu'à maintenant, le ski club a essayé plusieurs choses. Nous avons déjà organisé des entraînements physique un soir de semaine en automne, mais ces derniers n'avaient que moyennement de succès, la plupart des enfants pratiquant déjà le foot, le tennis, la gym, l'athlétisme etc. etc. A partir des U12, les enfants sont pris en charge par le préparateur physique du Verbier Saint-Bernard Ski Team. Il est donc difficile de nous prononcer mais nous prendrons le temps d'y réfléchir pour la saison prochaine, peut-être en collaborant avec un autre ski-club pour regrouper les forces.

On se réjouit vraiment de cet hiver et on vous remercie pour votre écoute !

Rapport saison 2022-2023

Team Explo

La saison 2022-23 le team expo vivait sa deuxième saison. Nous avons un petit groupe du au manque de communication ou de publicité et certainement la jeunesse du produit mais nous nous sommes regroupé pour plusieurs entraînements avec le groupe FUN+. Dans les 2 groupes nous avons 6 enfants chacun.

Mon but est toujours de continuer à faire skier les jeunes à les faire progresser. Nous faisons beaucoup de ski libre, de la technique avec découverte de formes expertes, quelques entraînements dans les piquets. Nous avons télémarké, fait du snowboard... Pas mal de Free Ride avec apprentissage de la sécurité. Du Free Style, ski synchro... Le tout dans le partage de responsabilité, d'échange et de bonne entente.

J'espère poursuivre cette saison de la même manière et de transmettre ma passion.

Pour cette saison le team explo a grandit avec 8 jeunes par contre le fun+ à diminué (4 jeunes) . Nous avons pris la décision de regrouper les 2 team. Des entraînements seront aménagés pour ceux du groupes fun+ voulant faire des compétitions. J'entraînerai l'équipe cette saison avec Andrea qui avait le fun+ la saison dernière. Nous nous partagerons la saison.

Et pour faire cours je voudrai remercier tout le monde, les enfants, parents, le comité, les chefs OJ, l'école de ski et surtout Pierre-Yves pour toutes ces année de soutiens et de confiance. Merci et bon hiver à tous

Seb Santini

		Ski Club Verbier (SCV) Section Regio Races & Master Team (RR&MT)
---	--	---

Rapport de la saison 2022 - 2023

Généralités

Nombre de membres de la section 2022 / 2023 : 16

Nombre d'entraînements organisés / opérationnels / annulés : 29 / 26 / 3

Participation moyenne : 6 mais jusqu'à 10.

Légère augmentation de l'attractivité féminine: 4 sur 16

Toujours excellente collaboration avec l'ESS Verbier : présence régulière de monitrices / moniteurs pour les degrés 1 et 2, avec une participation moyenne de 3 par entraînement

Commentaires sur la saison 2022 / 2023

- Bonne stabilité de participation
- Début de saison avec une bonne collaboration sur le stade du Casino, spécialement avec Ski Valais (merci Fabio).
- Intégration d'une sport handicap au rayonnement exceptionnel, sans impact sur l'organisation.
- Fort développement du slalom avec véritable engouement (enfin)
- 4 membres avec des licences Swiss-Ski de courses et 4 avec des licences FIS
- Très bonne ambiance et surtout vraie motivation, respect des consignes
- Excellente collaboration avec l'ESS Verbier : Organisation de plusieurs entraînements mixtes, Monitrices / moniteurs intéressés à développer l'aspect GS à titre personnel mais à titre clientèle.
- ESS Verbier sincères remerciements avec : Petr pour sa collaboration et notre partage d'organisation des lignes, L'équipe des stades pour leurs aides et des stades impeccables prêts à l'emploi, Philippe qui fait ce qu'il peut pour nous aider, Guillaume et Bertrand pour les entraînements mixtes ESS / SCV RR&MT
- Excellent travail de TéléVerbier pour des stades impeccables.
- Un grand merci à Claudine et Melissa
- Entraînement à la carte pour les externes mis en place mais peu d'intérêt.

Commentaires pour la future saison 2023 / 2024

- Promouvoir la section auprès des plus de 16 ans – voir avec Sébastien et le comité
- Améliorer l'utilisation du site Internet pour l'information de la section
- Promotion des jours tests auprès des intéressés du SC Verbier mais moyennant contribution symbolique (20.- CHF par entraînement)
- Réfléchir à des opérations « séduction » vers l'extérieur ou des coopérations avec des clubs de plaine (Exemple SAS Ski-club Académique Suisse). Le comité sera informé de chaque demande.
- Maintenir la collaboration avec l'ESS Verbier
- Trouver un adjoint
- A terme : organiser une course REG B combinée Masters au SC Verbier. Constitution d'un fonds financier par les excédents de cotisations.

Présence AG 2023		
Nom		Excusé
Albertini		Famille Maillard
Albin		Bruchez Patrick
Bovay		Famille Bocquel
Borloz		Mme Truong
Carrozzo		Famille Riva
Crettex Celien		Famille Selvadoray
Delèze PYD et Françoise		Sacha Ramelli
Delèze Fanny		Famille Roehrich
Dumont Claudine et Patrick		May Philippe
Dumont Margaux		Famille Paul/ Burkhart
Dumont Oscar		Imboden
Favre Chantal et Pascal		Davidsson
Favre Jessica		Sam Corthay
Favre Alexia		Arthur Maillard
Favre Melissa		Di Gilio
Felder		Rihs
Gard		
Gent		
Luisier		
Herlevsen		
Holmstedt Katarina et Felicia		
Herren Nicolas et Marisa		
Herren Ysaline		
Hollis		
Leijonhufvud		
Lindner		
Oreiller		
Oyon		
MARESCOTTI Federico		
Michellod Vincent		
Produit Jean-Marc		
Roux		
Pelka		
Gaubou		
Cucurella		
Hewison		
Palm		
Perelli		
Roduit Olivier		
Rossier Arnaud		
Santini		
Santini Seb		
Bayley Slater		
Vincent		
Voide Cathy		
Wilcox		
Wissinger		